Cuba: Disminuyen muertes infantiles en primer semestre del año



La Habana, 29 jul (RHC) El doctor Roberto Álvarez Fumero, jefe del Programa Materno Infantil (PAMI) del Ministerio de Salud Pública de Cuba informó este 29 de julio, en La Habana, que el país alcanzó una tasa de mortalidad infantil de 4,1 por cada mil nacidos vivos al cierre del primer semestre del presente año.

Dijo al **diario Granma** que el indicador constituye una expresión del desarrollo social integral de la nación, sólo comparable con los que muestran algunas naciones del llamado primer mundo.

Asimismo destacó la consolidación del trabajo de las instituciones de sanitarias de la mayor isla de Las Antillas que, entre otras acciones, promocionan la práctica de la lactancia materna, y la creación de bancos de leche humana, los cuales suman nueve en el país.

"Esa cifra representa 44 defunciones menos de niños menores de un año con respecto a igual período del año anterior", explicó Álvarez Fumero, y añadió que también disminuyeron las muertes infantiles por afecciones perinatales, hemorragia pulmonar, y sepsis adquiridas.

Agregó que en igual lapso se redujo la tasa de mortalidad materna a 37,8 por cada 100 mil nacidos vivos, lo que significa que murieron nueve madres menos que en la etapa precedente, y solo una por hemorragia posparto.

El especialista destacó igualmente la calidad y excelencia de los servicios de Neonatología de Cuba que mantienen la supervivencia de los recién nacidos al 99,2 por ciento.

"Tales indicadores evidencian los esfuerzos del Estado cubano por mantener la salud del pueblo, a pesar de los daños que causa el bloqueo económico, comercial y financiero que EE.UU. nos impone desde hace más de 55 años, y del esfuerzo y dedicación de los trabajadores del sector", apuntó el jefe del PAMI.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/136837-cuba-disminuyen-muertes-infantiles-en-primer-semestre-del-ano



Radio Habana Cuba